

DEPORTES | Baloncesto

Antonio Navas debuta con España con victorias ante Eslovenia y Macedonia

El técnico prieguense dirige a la selección nacional U14 en el torneo BAM que se celebra en Eslovenia

Redacción

Jueves 25 de agosto de 2011 - 21:39



El técnico prieguense Antonio Navas ha debutado con sendas victorias ante Eslovenia y Macedonia en su primera experiencia como entrenador de la selección española U14.

España se ha impuesto a Eslovenia B por 88-66 en el inicio del torneo BAM que se está celebrando en la localidad eslovaca de Slovenj Gradec, en el partido que abría el torneo, mientras que por la tarde lograba una nueva victoria ante Macedonia, por 83-39, demostrando el potencial del equipo que

dirige el técnico prieguense .

Tras cuatro días de entrenamiento en la localidad barcelonesa de Castelfell, la expedición española partió el pasado miércoles hacia Eslovenia, con escala en Düsseldorf (Alemania) y Klagenfurt en Austria, para continuar en bus hacía su destino.

Tras el debut, la selección se medirá en los próximos días a rivales como Estonia, Eslovenia A Montenegro y Croacia.